

Le Conseil d'Etat de Cuba analyse les progrès du plan économique



La Havane, 17 avr. (RHC) Le Conseil d'Etat de Cuba a examiné la mise en oeuvre du programme gouvernemental visant à corriger les distorsions et à relancer l'économie, lors d'une session ordinaire à laquelle a assisté le président Miguel Díaz-Canel.

Lors de la réunion, le Premier ministre Manuel Marrero a présenté une mise à jour détaillée de la stratégie du gouvernement et de l'impact de ses mesures, tout en soulignant l'importance de consolider les systèmes de travail au niveau municipal afin de progresser sur les questions qui ont le plus d'impact sur la population.

Marrero a développé les objectifs du programme liés à la stabilisation macroéconomique, à l'augmentation et à la diversification des revenus extérieurs du pays et au renforcement de la production nationale, en mettant l'accent sur les denrées alimentaires, entre autres priorités.

Comme le rapporte le Parlement cubain sur son site Internet, le débat a révélé que le système de travail mis en œuvre a permis au pays de se situer à un niveau plus élevé, en plus d'obtenir des résultats favorables dans le budget de l'État par rapport à ce qui était prévu pour la période.

Dans ce contexte, le président du Conseil d'État, Esteban Lazo, a souligné que le programme de gouvernement « constitue un guide pour le travail du pays, qui exige exhaustivité, rigueur et préparation, en mettant l'accent sur la municipalité en tant que maillon fondamental du développement territorial ».

Au cours de la session ordinaire, le président de la Commission des affaires économiques de l'Assemblée nationale du pouvoir populaire, Félix Martínez, a partagé les résultats du contrôle de l'exécution de l'accord X-97 de l'organe suprême du pouvoir de l'État, relatif à la stratégie gouvernementale.

Selon Martínez, cet exercice de travail a permis d'approfondir les causes qui limitent les progrès, d'échanger des propositions et de connaître les actions à mettre en œuvre pour améliorer les résultats à la fin du premier semestre.

De même, le ministre des Finances et des Prix, Vladimir Regueiro, et la directrice de l'Office national d'administration fiscale, Mary Blanca Ortega, ont informé les membres de l'organe sur le respect de la loi 174 « sur le budget de l'État pour l'année 2025 » et sur les mesures visant à réduire le déficit ou à augmenter l'excédent fiscal.

La réunion a également analysé l'exécution des mandats prévus dans les décrets-lois émis par le Conseil d'État en 2024, les résultats du contrôle effectué sur l'Institut national d'aménagement du territoire et d'urbanisme, ainsi que la responsabilité des conseils d'administration devant les assemblées municipales.

(Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/381026-le-conseil-detat-de-cuba-analyse-les-progres-du-plan-economique>



Radio Habana Cuba